

AUF ERKUNDUNG



Spaziergang in der fremden Stadt, 2019

Erkunden der sichtbaren Welt

Eigentlich sind wir ständig „auf Erkundungstour“ mit unseren Augen, der Fotoapparat - ganz gleich welcher Art - ist eigentlich nur ein zusätzlicher Begleiter, der festhält, also dokumentiert, was unsere Augen wahrnehmen.

Manchmal halten wir unseren Alltag fest, wir erkunden den nahen, bekannten Raum. Manchmal sind wir unterwegs und halten fest, was wir in einer fremden Stadt, einer neuen Umgebung finden, Schönes und Hässliches, Witziges und Auffälliges, Ungeohntes und Unbekanntes.

Vielleicht zeigt unsere Auswahl von Fotos die Wahrheit über einen Ort, in jedem Fall ist es unsere eigene, ganz persönliche Sicht darauf. Der Betrachter darf sich selbst ein Bild davon machen.

Mögliche Themen:

- meine Schule
- mein Klassenzimmer
- mein eigenes Zimmer
- die Straße, in der ich wohne
- meine Heimatstadt
- eine fremde Stadt
- der Wald
- unser Garten
- auf einer Reise
- der Arbeitsplatz von ...

Dokumentieren

Geh los. Begib dich auf einen fotografischen Streifzug durch einen bekannten oder unbekanntem Ort. Es ist deine sehr individuelle Erkundungstour!

Vielleicht kommst du selbst in den Bildern vor, als Schatten oder als Spiegelung. Vermeide die üblichen Selfies.

Vielleicht achtest du auch besonders auf die Un-Orte, die normalerweise gar nicht beachtet werden, Winkel und Ecken, die in keinem Reiseführer vorkommen.

Beachte die Bildrechte anderer Personen, am besten verzichtest du bei diesem Thema ganz darauf, Personen im Bild zu haben. Bei Betrieben und Unternehmen musst du ggf. um Erlaubnis bitten.

Sortiere deine Aufnahmen z. B. nach bestimmten Themen wie Fenster und Türen, Zeichen und Figuren oder auch ganz anders ... vielleicht nach Farben, Blickrichtungen oder nach dem symmetrischen Bildaufbau? Es gibt viele interessante Varianten.